

La TRIBU 2.0 sigue descubriendo posibilidades para acercar el mundo del cine a las aulas. Ese mundo de la fantasía y de la imaginación que se acercan a la realidad diaria de la educación de nuestros jóvenes.

El 26 de enero te invitan a que les sigas en esas matinales en las que intentan encontrar nuevas vías para educar en VALORES acercando mundos distantes y distintos: educación y cine, juventud y vejez.



Sí, vejez, no tercera edad sino ABUELOS CON ARRUGAS, la ley de la vida, la que ningún cirujano plástico ni ninguna crema maravillosa logrará borrar porque además no hay porqué borrarlas.

Detrás de cada arruga hay un mundo de emociones y experiencias atesoradas.

El 26, en sesiones matinales, los alumnos acudirán al CINE.

¡Cine en el cine!

Luego, en las aulas, se producirá la magia de EDUCAR para la empatía y de participar en un Plan Audiovisual.

¡No te lo pierdas!

Esta es la web oficial

<http://www.arrugaslapelicula.com/es/>

Este es el blog que TRIBU 2.0 ha elaborado para trabajar de manera cooperativa, en entornos 2.0, la película

<http://arrugasapreciadas.blogspot.com/>

Este es el enlace en la página oficial de la distribuidora

<http://www.wandafilms.com/site/sinopsis/arrugas>

Participa llevando a tus alumnos y alumnas a matinales o busca la campaña de streaming o de DVD que se lanzará posteriormente a la desaparición de la película de la cartelera. Una película impresionante e imprescindible en las aulas nominada para los GOYA y camino de una posible final en los OSCAR.

Y, como siempre, toda la información la encontrarás en la ning [Cero en conducta](#) , donde se unen profesores de todas las etapas educativas y gente del cine (directores, actores, dibujantes, distribuidores, productores...) para intentar unir los mundos del cine y la educación, que pasa por la formación de los futuros espectadores, los que ahora están en nuestras aulas.